

**DÉCOUVERTE**

L'YR 18.06.11

## Une combinaison chauve-souris pour planer



**WINGSUIT.** Ce week-end, les pratiquants avisés peuvent s'essayer à cette discipline du parachutisme. PHOTO D. R.

**Ce week-end, un vol de chauve-souris est prévu dans le ciel florentinois. Mais pas n'importe quelles chauves-souris... Celles-ci sont de taille humaine et portent de drôles de combinaisons. Le Wingsuit s'invite à l'aérodrome de Chéu.**

Samedi et dimanche, de 9 heures jusqu'au coucher du soleil, la drop zone de Saint-Florentin verra des hommes - chauve-souris planer dans le ciel. Cette pratique porte le nom de wingsuit dans le monde des parachutistes. Une combinaison qui fait justement penser à l'animal

nocturne, des toiles étant tendues entre les bras et le haut du corps mais aussi entre les deux jambes. L'équipement permet de voler plus longtemps, de réduire sa vitesse de chute, en la convertissant en vitesse horizontale.

Cette pratique s'adresse à des personnes qui détiennent déjà une certaine expérience, avec de nombreux sauts à leur actif. C'est Stéphane Zunino, parachutiste de renommée internationale et concepteur de wingsuit, qui encadrera cette initiation. ■

Mathilde Jarlier